
 

RM Kasig erklärt die Anfrage und deren Hintergründe. Für ihn sind hier noch Fragen offen, die geklärt 

werden sollten. BM Böhling macht den Vorschlag zunächst ein gemeinsames Gespräch mit dem HFC 

zu führen nachdem ein Leserbrief in der Zeitung zu lesen war. Im Anschluss wird im Ausschuss 

berichtet. Dem Vorschlag wird gefolgt. 

 


